

Ressort: Vermischtes

Rolle während Militärdiktatur: Vatikan weist Vorwürfe gegen Papst zurück

Rom, 15.03.2013, 16:32 Uhr

GDN - Der Vatikan hat am Freitag die Vorwürfe gegen Papst Franziskus zurückgewiesen, dass dieser während der Zeit der argentinischen Militärdiktatur Verletzungen der Menschenrechte gebilligt hätte. "Es hat nie glaubwürdige, konkrete Anschuldigungen gegen ihn gegeben. Die argentinische Justiz hat ihn nie angeklagt", sagte Vatikan-Sprecher Federico Lombardi.

Es handele sich um eine Kampagne "linker antiklerikaler Elemente, um die Kirche anzugreifen". Kritiker hatten Jorge Mario Bergoglio beschuldigt, während der Diktatur der argentinischen Junta von 1976 bis 1983 nichts gegen Verstöße gegen die Menschenrechte unternommen zu haben. Zudem soll Franziskus, der bis zur seiner Wahl zum Papst Erzbischof der argentinischen Hauptstadt Buenos Aires war, zwei Jesuiten nicht vor der Verschleppung durch das Militär geschützt haben. Der Vatikan wies diese Vorwürfe "mit aller Deutlichkeit" zurück.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9927/rolle-waehrend-militaerdiktatur-vatikan-weist-vorwuerfe-gegen-papst-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com